
 

    

 

 

 

 

       

        
        
Nous prions : Avec les défunts de la semaine : Colette ROGER – Edith MINET 
Samedi 11 : Berthe et Hubert PICHON – Famille Michel ROUYEZ 
Dimanche 12 : Philippe JACQUIN – Marguerite GASSER (anniv.) 
 

 

 
 

Du 1er au 15 mars : proposée par le Diocèse de Dijon : Semaine Culturelle 2017 : 
« Écouter » le Silence… la Beauté… (toutes les propositions aux portes de l’église) 
 

Samedi 11 : toute la journée, avec l’Archevêque, Journée des fiancés 
 10 h 30, Eveil à la Foi et préparation aux sacrements (Confirmation et 1ère Communion) 
 17 h 45, MEJ (ES) – Aumônerie 6ème-5èmes 
 

Samedi 11 et dimanche 12 PENDANT LES OFFICES, PARTICIPATION A LA LITURGIE DES PETITES 

SŒURS DES PAUVRES AVEC LES GRANDS JEUNES DE LA CONFIRMATION.  

 LA QUETE SERA PARTAGEE AVEC LES PETITES SŒURS 
 

Dimanche 12 : après la messe, BAPTEME DE LEOPOLD BAUDIN 
 

Lundi 13 :  18 h 30, messe à la chapelle avec Lourdes Cancer Espérance 
  20 h 15, réunion des parents pour la Confirmation 
 

Mardi 14 : 20 h 00, NOUS SOMMES TOUS INVITES A LA PREPARATION DE LA LITURGIE DE PAQUES 
 

Mercredi 15 : Visite pastorale dans le doyenné  de Mgr MINNERATH pour la catéchèse 
  20 h 00, réunion de l’équipe CCFD 
 

Jeudi 16 : 19 h 30, CELEBRATION COMMUNAUTAIRE DU PARDON :  
    « …. ET VOUS, QUI DITES-VOUS QUE JE SUIS ? » 
 

Vendredi 17 : 17 h 00, réunion de préparation du sacrement des malades 
                                  (Préparation avec  Francis ROY  C/o  03.80.55.34.60) 
 

Samedi 18 :  10 h 30, catéchèse primaire 
   16 h 00, BAPTEME DE COME GERBOD 
   17 h  45, aumônerie 4èmes – 3èmes  
À partir de 14 h 30, place François Rude, « PRENONS LE PARTI DE LA SOLIDARITE » : http : //solidarite2017.org/ 
20 h 30, à St-Jean-Bosco, le Chemin Ignatien fête ses 10 ans : pièce de théâtre « Le Bar est ouvert ! » 
 

Dimanche 19 : pendant la messe : CELEBRATION DU SACREMENT DES MALADES  
       
 
 

11 et 12 mars 2017 

2ème dimanche de Carême 

TRANSFIGURATION DU SEIGNEUR 

SAINT JOSEPH  DE  DIJON 

 
 

1-3 rue du Havre - 21000 - DIJON 

���� 03.80.55.34.60  ���� 09 521 39 451 

paroisse.st.jo@free.fr  
http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr 

 

   CHAQUE SEMAINE DE CAREME, AVEC JESUS, 
 NOUS LAISSERONS LE PERE FAIRE BOURGEONNER SES APPELS EN NOUS. 

CETTE SEMAINE NOUS AVONS APPORTE NOS NOMS SUR L’ARBRE DE LA SOLIDARITE 

CALENDRIER DES EVENEMENTS SUR LA ROUTE DE  PAQUES 
Vous trouverez les feuillets sur les tables aux  portes de l’église 

Vivons le carême avec le diocèse : NEWSLETTER diocese-dijon@orange.fr  

 

 



 Engagement  
 

 Seigneur Jésus, avec ta grâce et sous la 
protection de la Vierge Marie, je promets 
de te servir avec joie et amour. 
 

 

 Quelques paroles de Jeanne JUGAN  
(1792-1879) 

 

 N’oubliez jamais que le Pauvre, c’est notre 
Seigneur. 

 C’est si beau de tout attendre du bon Dieu 
!  Ne lui refusez rien... Il faut tout faire par 
amour. 

 Aimez bien le bon Dieu ! Il est si bon, le 
bon Dieu ! 

 Dans vos ennuis, il faut toujours dire, ‘Dieu 
soit béni, merci mon Dieu, ou gloire à 
Dieu ! 

 Savoir s’effacer par l’humilité dans tout ce 
que le bon Dieu veut de nous. 
Nous ne sommes que les instruments de 
son œuvre ! 

 

DANS L’ÉGLISE  DANS L’ÉGLISE  DANS L’ÉGLISE  DANS L’ÉGLISE  

ORTHODOXE,ORTHODOXE,ORTHODOXE,ORTHODOXE,    

LA FÊTE DE LA LA FÊTE DE LA LA FÊTE DE LA LA FÊTE DE LA 

TRANSFIGURATIONTRANSFIGURATIONTRANSFIGURATIONTRANSFIGURATION    
 

 

« 40 jours avant la Passion du Christ, cette 
solennité met en évidence la joie des chrétiens 

pour la gloire future dont ils seront un jour 
revêtus. «  

 

« Venez, gravissons la montagne du Seigneur 
jusque dans la maison de notre Dieu et 
contemplons-Le. À Sa lumière prenons la 

lumière, puis, élevés par l’Esprit, nous chanterons dans tous les siècles la Trinité.  
Donc : d’abord, nous montons, nous escaladons, nous gravissons le chemin ardu pour arriver 
aux pieds du Seigneur. . 
Puis nous communions dans la vision de Dieu, dans la certitude de sa présence dans nos cœurs.  
Enfin, nous redescendons au bas de la 
montagne, pour y retrouver nos frères et 
sœurs et le monde entier qui ignore Dieu.  

Tout est lié.  
Si vraiment nous parvenons à entrer dans la 
plénitude de la Transfiguration, ce n’est pas 
pour la garder jalousement pour nous, pour 
notre propre rassasiement, pour notre 
propre satisfaction ni notre propre 

béatitude. C’est 
pour nous remplir 
de Dieu, nous 
remplir tellement 
de sa présence, 
de sa grâce, de 
son Esprit, de cet 
Esprit qui nous 
brûle comme un 
feu … ce feu de 
l’Esprit-Saint qui 

ne dévore de nous que nos impuretés, mais 
qui illumine et qui console et qui réjouit et 
qui fortifie les cœurs. Pour être les témoins 
de la grâce de Dieu dans le monde. 
« Le Christ a été transfiguré en manifestant 
à ses disciples ce qu’il était : en leur ouvrant 
les yeux.  A cet instant, le Christ n’est pas 
devenu plus radieux ou plus divin. Loin de là 
: il est resté ce qu’il était avant » …  

le Métropolite Stephanos de Tallinn  
 

«En fait, le récit évangélique ne parle pas 

de la transfiguration du Seigneur, mais de 

celle des apôtres par l’Esprit Saint » 
 Paul Evdokimov  

 


